











Communiqué de Presse

Mardi 23 août 2022

Le Mans - Sarthe : le Service médical de proximité déménage

Le Service médical de proximité (SMP) destiné aux patients sans médecin traitant et installé jusqu'à présent au sein du Centre Hospitalier du Mans, change d'adresse. A partir du jeudi 25 août 2022, le service emménage dans ses nouveaux locaux en plein centre-ville du Mans, avenue de Paderborn.

Depuis son ouverture en novembre 2021, le Service médical de proximité (SMP) propose des consultations médicales aux Sarthois qui n'ont pas ou qui n'ont plus de médecin traitant. Près de 1 000 consultations sont ainsi assurées chaque mois par les médecins généralistes, retraités ou en exercice. Actuellement l'équipe médicale se compose de 13 médecins à temps partiel, salariés de VYV³ Pays de la Loire (Groupe VYV), épaulés par un assistant médical partagé avec le Centre Hospitalier du Mans et un interne.

Un mode de fonctionnement conservé

Installées depuis l'ouverture au sein du Centre Hospitalier du Mans, les équipes du SMP déménagent pour investir des locaux neufs situés au **27 A, avenue de Paderborn au Mans.** A compter du 25 août 2022 les consultations se dérouleront donc exclusivement à cette nouvelle adresse.

Le service renommé « Service médical de proximité - Parc de Tessé » sera ouvert sur les mêmes horaires qu'auparavant : du lundi au vendredi, de 8h30 à 19h.

La prise de rendez-vous reste la même : par téléphone au <u>02 59 29 01 30</u> (numéro inchangé).

<u>Nouveau</u>: pour les patients déjà connus du centre, la prise de rendez-vous peut s'effectuer par internet via l'application ClickDoc : https://clickdoc.fr/

Une capacité d'accueil étoffée

Grâce à cette installation dans les nouveaux locaux, le centre pourra augmenter sa capacité d'accueil. De nouveaux médecins sont ainsi recherchés pour étoffer l'équipe médicale. Pour plus de renseignements sur ces offres d'emploi : pdl.vyv3.fr/offres-demploi

Un projet partenarial

L'ouverture de ce Service médical de proximité en novembre 2021 est le fruit d'un projet partenarial en réponse à la problématique de désertification médicale et d'accès aux soins de premiers recours sur le territoire. Impulsé par la Communauté Professionnelle Territoriale de Santé Le Mans Agglo (CPTS), VYV³ Pays de la Loire (Groupe VYV) a porté le développement de ce service et en est le gestionnaire. Cette création a été rendue possible grâce à l'implication et au soutien essentiel de la Ville et de la Métropole du Mans, du Département de la Sarthe et de la Région des Pays de la Loire.

Le dispositif bénéficie également de l'appui de l'Agence Régionale de Santé des Pays de la Loire, de la CPAM de la Sarthe, du Centre Hospitalier du Mans, de l'Ordre départemental des médecins et de la Faculté de Santé de l'Université d'Angers.











